

## Oaxaca Impulsa su Actividad Económica y Lidera el Crecimiento Nacional

Lectura 4:00 min

Oaxaca sigue demostrando que es un estado en crecimiento. Su economía no solo se mantiene fuerte, sino que avanza a pasos firmes, consolidándose como una de las más dinámicas del país. De acuerdo con el **Indicador** Trimestral de la **Actividad** Económica Estatal (ITAEE), en el tercer trimestre de 2024, Oaxaca alcanzó un índice de 127.4 puntos, lo que lo coloca como la segunda entidad con mayor económica en México. En comparación con el mismo periodo del año anterior, la economía estatal creció un 6.54%, reflejando un impulso constante que beneficia miles oaxaqueños.

Oaxaca sigue impulsando su crecimiento económico, reafirmando su liderazgo y fortaleciendo su desarrollo."

## Un Crecimiento Económico Sostenido

Oaxaca ha mantenido un crecimiento económico constante, consolidándose entre las entidades con mejor desempeño en el país. Entre el primer trimestre de 2023 y el tercero de 2024, su índice de volumen físico pasó de 114.1 a 127.4, reafirmando su liderazgo nacional.

El mayor impulso se registró en 2024, cuando la economía estatal alcanzó 125.9 en el segundo trimestre y 127.4 en el tercero, consolidando la fortaleza de su crecimiento. Estos resultados reflejan el avance de Oaxaca v el papel clave de sectores estratégicos en el desarrollo económico del estado.





## Industria y Construcción: El Impulso para el Desarrollo de Oaxaca

El crecimiento económico de Oaxaca ha sido impulsado por tres sectores clave: la industria, la construcción y los servicios, que han fortalecido su desarrollo y generado nuevas oportunidades. Con un índice de 168.9 puntos, Oaxaca se consolidó en el primer lugar nacional en actividad industrial. registrando un crecimiento del 14.38% anual, el más alto del país. Este avance refleja la inversión en infraestructura, el crecimiento del sector manufacturero y la modernización de la capacidad productiva, lo que se traduce en más empleos y mayor dinamismo en la economía estatal.



Además, el **sector terciario**, que engloba comercio. servicios turismo. ha complementado este crecimiento. Con un índice de 110.9 puntos, Oaxaca ocupa el quinto lugar nacional en actividad de este sector, con un crecimiento del 2.01% anual. Esto muestra confianza empresarios. que de emprendedores У consumidores sigue fortaleciendo la economía local, permitiendo que más negocios crezcan y se generen **nuevas oportunidades** para las familias oaxaqueñas.

## Oaxaca, un Estado que Sigue Avanzando

El crecimiento de Oaxaca no solo se refleja en cifras, sino en **más oportunidades** y **bienestar** para sus habitantes. La **solidez** de su sector **industrial**, el impulso de la **construcción**, y la estabilidad en **comercio y servicios** han generado un impacto positivo en la economía local, fortaleciendo su desarrollo.

Con bases firmes y un crecimiento sostenido,
Oaxaca no solo avanza, sino que se transforma,
generando empleo, atrayendo inversión y
consolidándose como una de las economías
con mayor impulso en México.

**Fuente:** Instituto Nacional de Estadística y Geografía [INEGI] (29 de enero 2025). Boletín del indicador: 31/25: Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAEE).